

## La croisière de Pen Bron fait route vers Arzal



Le Ribiero, un joli voilier de 10m appartenant à Alain et Colette, accueille Hamdi, 24ans.  
C'est le départ pour deux jours d'aventure

Hamdi, Lyonnais âgé de 24 ans et lourdement handicapé, vit pour la première fois l'expérience de la voile avec la 35e croisière de Pen Bron. Il a apprécié le départ ce midi, à bord du Ribiero.

Ce matin, les 130 bateaux du port turballais battaient pavillon de bienveillance, et certainement pas de complaisance ! Cette armada pacifique exceptionnelle compte des vieux gréements, des catamarans, de superbes voiliers ; elle a offert ce week-end le visage de la générosité, celle des gens de mer et de 1 000 bénévoles à terre qui accomplissent le rêve d'hommes et de femmes dont le corps ne permet pas de s'offrir seuls une escapade en mer.

Pour Hamdi, 24 ans, c'est une grande première. Le jeune homme est accueilli sur le Ribiero, un joli voilier long de 10 m, par Alain, son propriétaire, résident de Sévérac, son épouse Colette et Yvon, un Baulois. Quand le Ribiero largue les amarres et sort du port, à midi, sous les applaudissements du public et le son des cornemuses et des bombardes, le sourire éclate sur le visage d'Hamdi. Comme un soleil...